

# しろやま

【学校教育目標】 学校HP QRコード  
ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子どもの育成



御船小学校 学校便り

令和7年3月10日(月)  
文責: 校長 濱本竜一郎

## 6年生を送る会、そして、送別遠足、終わる

3月7日(金)、6年生を送る会を本校体育館で、そして、送別遠足をみどりの里保育園の園庭をお借りして行いました。

まず、6年生を送る会では、1年生から5年生まで順に、歌、ダンス、クイズや呼びかけなどの出し物がありました。

全ては、6年生に感謝の気持ちを伝える、6年生に楽しい思い出を作つてもらうためです。

全ての学年の出し物の完成度は高いことから、本番に向けて、各担任の先生方が、そうした心を耕して来られたからこそ、子どもたちも真剣に臨んでいることがわかりました。

最後は、6年生の発表です。御船小に関するクイズを出しながら、御船小の伝統や素晴らしさを伝えてくれました。そして、卒業式で歌う歌の披露です。実直な6年生が、緊張しながらも、一生懸命に、在校生に送るアンサーソングのようにも聞こえました。

6年生を送る会で、体育館いっぱいに温かい春の風が吹き抜けたような感じになりました。

次に、送別遠足では、晴天にも恵まれ、天然芝のグラウンドで、思いっきり体を動かすことができました。その後、食べるお弁当のおいしかったただろうこと。食べ終わると、また、グラウンドを駆け回っていました。

送別遠足は、6年生のためだけのものではありません。今のクラスの友達と親睦を深めるためのものもあります。

鬼ごっこ、サッカー、ドッヂボール、はないちもんめ、・・・。本当に楽しそうに遊んでいました。

先生方も一緒になって、駆け回ったり、ボールを投げたりしながら、良い思い出をたくさんつくることができました。

感動の卒業式・修了式まで、あとわずかです。一日一日を愛おしく思いながら、過ごしている先生たちと子供たちです。何卒最後まで応援の程、よろしくお願ひいたします。

